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７
月
１２
日
の
議
員
全
員
協
議
会
で
、
市
は
、
現
在
の
市
役

所
庁
舎
の
耐
震
化
工
事
を
実
施
し
、
青
年
の
家
に
エ
レ
ベ
ー

タ
ー
を
設
置
す
る
方
向
性
を
示
し
ま
し
た
。 

◆
Ｄ
Ｘ
の
進
展
等
の
社
会
状
況

の
変
化
に
も
対
応
し
た
検
討
を

進
め
る
。 

◆
庁
舎
と
集
約
化
を
検
討
し
て

い
た
青
年
の
家
に
つ
い
て
は
、
利

用
者
の
利
便
性
、
バ
リ
ア
フ
リ
ー

の
観
点
か
ら
エ
レ
ベ
ー
タ
ー
の 

設
置
を
速
や
か
に
実
施
す
る
。 

 
 

日
本
共
産
党
は
こ
れ
ま
で
、

い
き
い
き
ラ
ン
ド
は
駅
か
ら
遠

く
市
民
が
利
用
し
に
く
く
、
新

庁
舎
建
設
は
事
業
費
が
大
き
す

ぎ
る
こ
と
な
ど
か
ら
、
ま
ず
現

庁
舎
の
耐
震
工
事
で
安
全
を
確

保
し
、
青
年
の
家
は
エ
レ
ベ
ー

タ
ー
設
置
・
改
修
を
行
い
継
続

す
る
よ
う
求
め
て
き
ま
し
た
。 

山
本
市
長
の
公
約
で
あ
る

「
市
役
所
は
建
替
え
で
な
く
耐

震
化
」
に
む
け
て
、 

具
体
化
に
動
き
出 

し
ま
し
た
。 

 

 

市役所本庁舎の耐震化へ動き出す 

 

現
在
の
市
役
所
庁
舎
は
耐

震
化
で
き
て
お
ら
ず
、
現
庁
舎

を
耐
震
化
す
る
の
か
、
新
庁
舎

を
建
設
す
る
の
か
検
討
が
続

い
て
き
ま
し
た
。 

前
の
黒
田
市
長
時
に
、
「
新

し
い
庁
舎
を
い
き
い
き
ラ
ン

ド
敷
地
内
に
建
設
」
「
青
年
の

家
は
廃
止
し
庁
舎
に
統
合
」
す

る
構
想
が
決
め
ら
れ
ま
し
た

が
、
事
業
費
の
増
大
（
約
８３
億

円
）
な
ど
に
よ
り
、
計
画
を
再

考
す
る
と
し
た
ま
ま
約
３
年

が
経
過
し
て
い
ま
し
た
。 

（
市
の
資
料
よ
り
） 

【
結
論
】 

◆
現
在
の
財
政
状
況
で
は
、
こ
こ

数
年
の
間
に
庁
舎
整
備
に
投
資

す
る
こ
と
は
現
実
的
で
な
い
。 

◆
現
庁
舎
の
耐
震
化
工
事
に
よ

り
、
ま
ず
は
優
先
的
な
課
題
で
あ

る
庁
舎
の
耐
震
安
全
性
を
確
保
。 

◆
耐
震
化
後
の
庁
舎
が
活
用
で

き
る
期
間
及
び
財
政
見
通
し
も

勘
案
し
、
新
庁
舎
建
設
時
期
を
判

断
。 

◆
延
命
措
置
に
よ
り
、
財
政
上
の

課
題
で
あ
る
土
地
開
発
公
社
の

解
散
、
新
ご
み
処
理
施
設
や
小
中

一
貫
校
の
起
債
償
還
終
了
も
見

通
す
こ
と
が
で
き
る
。 

庁
舎
の
耐
震
改
修
の
費
用
は

約
１１
億
円
で
、
今
後
８０
年
間
の

ラ
イ
フ
サ
イ
ク
ル
コ
ス
ト
（
３０
年

後
に
新
庁
舎
を
整
備
す
る
想
定
）
で

も
、
い
ま
新
庁
舎
を
建
設
す
る
よ

り
耐
震
改
修
の
ほ
う
が
コ
ス
ト

を
抑
え
ら
れ
る
試
算
で
す
。 

現
庁
舎
を
耐
震
化
す
る
場
合
、

工
事
中
の
仮
庁
舎
（
仮
執
務
室
）

は
、
別
館
３
階
を
中
心
に
移
転
さ

せ
る
パ
タ
ー
ン
が
外
的
要
因
が

少
な
く
、
課
題
を
整
理
し
た
う
え

で
、
来
年
度
当
初
予
算
に
耐
震
化

に
む
け
た
予
算
を
提
案
で
き
る

よ
う
準
備
中
と
の
説
明
が
あ
り

ま
し
た
。 

ま
た
山
本
市
長
は
、
青
年
の

家
の
エ
レ
ベ
ー
タ
ー
設
置
に
む

け
た
予
算
を
１０
月
議
会
に
提
案

し
た
い
と
表
明
し
ま
し
た
。 

 

青年の家エレベーター 10 月議会に予算提案へ   
 

 

 

１２
日
の
全
員
協
議
会
で
、
市

は
、
次
の
よ
う
な
検
討
の
「
結

論
」
を
示
し
ま
し
た
。 

 


